

～応援メッセージ募集～

みんなの一言で医療従事者を応援しよう！！

新型コロナウイルスによる緊急事態宣言に伴う自粛要請が全国になされる中、医療崩壊の防止が急務です。

このような時だからこそ日本海老協会としても何かできることはないかを真剣に考えています。

医療の現場で未知のウイルスと命がけで対峙している医療従事者に応援の気持ちを込めて、長寿と健康の象徴である海老の煎餅を寄付させていただき、英気を養ってもらいたいと準備しております。

都市圏を中心として感染症指定病院の中から寄付をご了承いただいた全ての病院に、4月末までに順次お届けする予定です。(4/18時点で約7000名分)

海老は長寿の象徴の食材であり、高たんぱく高カルシウムで栄養価も高いことから、海老を通じて少しでも元気になってくれたらと思っています。

そして、1人でも多くの皆さんからの応援メッセージと共に届けたいと思います。ぜひ投稿宜しく願い申し上げます。日本海老協会なりに今できることをやっていきたいと思っています。

令和2年4月18日
一般社団法人日本海老協会
一同

海老を食べて元気の長生き!!

私達が健康で幸せに生活できるのは
あなたの偉大な仕事のおかげです。

『ご自由にお召し上がりください』

あなたの力が日本の命を助けてる。
ありがとう!!

この困難をのりきろう!!

コロナに負けず
みんなでがんばろ!!

みんながあなたを
応援してます!!

#医療従事者にエールを
#いま日本海老協会にできること
#コロナと戦うすべての人に感謝

一般社団法人
日本海老協会